

## Berikan Rasa Aman dan Nyaman Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kepada Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 20, 2023 - 09:14



*Berikan Rasa Aman dan Nyaman Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kepada Warganya*

Sukabumi, 20 Oktober 2023 - Hari Jumat ini menjadi momen yang spesial bagi warga Desa Cisit, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kehadiran Bhabinkamtibmas (Bhabinsa dan Kepolisian) Desa Cisit, yang diwakili oleh Komandan Polsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, turut

memeriahkan pagi mereka.

Kegiatan yang dilaksanakan pada pukul 09.00 WIB hingga selesai ini berlangsung di Kp. Gunung Sari, Ds. Cisit. Selain bersilaturahmi dengan warga, Bhabinkamtibmas juga memiliki pesan-pesan penting yang ingin disampaikan.

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas meminta kerjasama dari warga, terutama dalam melaksanakan ronda malam. Mereka juga ditekankan untuk tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan tetap memegang teguh prinsip Pancasila.

Permasalahan yang berpotensi viral di media sosial juga menjadi perhatian utama. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa jika menemui situasi yang berpotensi membesar dan merugikan masyarakat.

Selain itu, dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisit, warga diajak untuk lebih waspada. Menjaga rumah dan kantor dengan mengunci pintu serta menutup jendela saat berpergian menjadi tindakan sederhana yang dapat mencegah tindak kejahatan.

Khususnya untuk isu perdagangan orang atau TPPO, warga diingatkan agar berhati-hati dan tidak mudah tergiur oleh ajakan untuk bekerja di luar negeri.

Kegiatan berjalan dalam suasana yang aman dan kondusif, mengukuhkan kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Cisit dalam memelihara keamanan dan ketertiban. Semoga pesan-pesan kamtibmas tersebut dapat menjadi pedoman bagi seluruh warga, menjadikan Desa Cisit tempat yang aman dan harmonis.